

Los TERRAPLANISTAS se adueñan del ENEAGRAMA.



Ayer, con cierto estupor, estuvimos en la última rueda de prensa del año de la **A.I.T** (Asociación Internacional de Terraplanistas).

En ella presentaron su nuevo modelo de cosmovisión de la Tierra y el universo.

Y lo que más sorprendió fue la certeza y convicción con la que **integraron el símbolo del eneagrama en su habitual disco de la Tierra**. Como quien encaja una pieza... pero sin mirar la caja.

...

La rueda de prensa arrancó con las míticas palabras de su expresidente Mari Pobe: “Mientras algunos “científicos” siguen afirmando que vivimos en una bola redonda que viaja detrás de otra bola de fuego a un millón de kilómetros por hora hacia no se sabe dónde, nosotros seguiremos apelando al **sentido común**”. Lo dijo con una solemnidad digna de Oscar... y con un puntero láser que, según él, estaba “perfectamente nivelado con el agua”.

De ahí volvieron a repetir las **ideas típicas**: que los aviones viajan en línea recta de un continente a otro, que el agua no se puede curvar o que, si subes con una cámara a más de 14 kilómetros de altura, no se ven las estrellas ni la curvatura de la Tierra.

Pero la gran novedad, presentada con entusiasmo casi místico, fue la idea de que el eneagrama —como se aprecia en la imagen principal— calza a la perfección con su modelo de tierra plana. Según ellos: “Este símbolo sintetiza todas nuestras ideas, y por ello muchos de nosotros **hemos fundado el quinto camino** en homenaje a aquellos valientes que nos precedieron”.

El secretario de la A.I.T, Itu Landu, confirmó los rumores de los días previos en redes: “Sabemos, desde hace años, que el muro de la Antártida nos protege de mundos que no podemos enfrentar. También sabemos que dentro del Ártico hay un pozo profundo desde donde se proyecta el sol negro y queda configurado todo el simulacro espacial en una cúpula que probablemente **construyeron nuestros antepasados galácticos: los Reptilianos**. Pero lo que no habíamos valorado es que todo el mapa de nuestro PLANeta está configurado en base al símbolo del eneagrama”.

En la explicación se valoraron varias hipótesis y aquí fue cuando se pusieron realmente finos: no lo plantearon como “un mapa” sin más, sino como un sistema de correspondencias. Según ellos, cada punto del eneagrama no solo marca un lugar, sino una “vibración” colectiva: “Si el carácter individual se ordena en nueve pasiones, el carácter de los **países** también. Solo había que superponer el símbolo y escuchar lo obvio”. Así, aseguraron que el punto **E3** caía exactamente sobre **USA** y que, por ello, el capitalismo campaba a sus anchas en este país. “No es ideología, es geometría emocional”. El **E7** coincidía claramente en **Brasil**, “porque nadie puede negar que ahí la realidad hace más fiesta que trámite”. Aun así, les surgían dudas con **China**, ya que tenía el **E1** coincidiendo con Shanghái y eso les generaba ciertos conflictos internos. “No es que no encaje... es que encaja demasiado”, dijeron muy serios, como si estuvieran resolviendo un cubo de Rubik emocional.

Aun así, lo que todos tenían claro es que **George Gurdjieff** ya hablaba en sus escritos de **una tierra plana** donde el **hombre empoderado** no se dejaba amedrentar por élites de poder. Estas élites, según podemos leer en la web de la A.I.T, son principalmente los **Iluminati** y sus parientes cercanos, los Iluminados de Baviera.

Ya para terminar la velada invitaron a un **vino “muy español”**, con **canapés redondos con el símbolo del eneagrama**. Según ellos, el propio **Claudio Manzano**, en secreto, les confesó que iban por el buen camino y que la sociedad patriarcal necesitaba seguir con sus mentiras de siempre.

En fin: como se aprecia, esta gente mezcla conceptos, tiene una imaginación desbordante y, más allá de ciertas lógicas curiosas, ahora apuestan por el eneagrama para explicar “la perfección de un sistema de tierra plana para un mundo que asienta sus pilares en el **símbolo de la verdad y la divinidad**”.